
Consiglio Comunale INT 615 / 2024

QUESTION TIME 

OGGETTO: "EMERGRENZA" SMOG, ASPIRAPOLVERI E PASSO DEL TURCHINO

La "emergenza" smog con il suo aumentato carico di "morti premature" di questi giorni ha portato
le limitazioni del traffico al  livello arancione ed è talmente urgente da avere indotto l'assessore
all'ambiente della Regione Piemonte a proporre mega aspirapolveri per ridurre l'inquinamento in
piazza Baldissera e altre zone Torino, con i media che hanno dato ampia notizia, diventando un
argomento di attualità politica e necessità di una risposta urgente.

Tutto ciò premesso
si pone al sindaco questo argomento di rilevanza cittadina, si pone al sindaco in modo chiaro e

conciso questa domanda:

"non ritiene di dovere far presente all'assessore Marnati l'impellente urgenza di riesumare il progetto
si spianamento del Passo del Turchino, non più per la nebbia, ma per risolvere il problema dello

smog nell'intera Pianura Padana?"

Torino, 05/12/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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